

令和3年3月26日

保護者 様

深谷市教育委員会  
深谷市立上柴中学校長

### 緊急事態宣言解除に伴うご家庭での取組について（お願い）

春陽の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のことお喜び申し上げます。また、日頃より本校の教育活動についてご理解とご協力をいただき、心から感謝申し上げます。

さて、標記の件につきまして、埼玉県を含む1都3県に出されていた緊急事態宣言が、3月21日に解除されました。緊急事態宣言下においては、国・埼玉県・深谷市の方針を踏まえた本校の対応につきまして、各ご家庭・地域でのご理解と御協力をいただき誠にありがとうございました。おかげさまで、本校生徒は感染することなく、予定した教育活動に計画どおり取り組むことができています。改めて感謝申し上げます。緊急事態宣言は解除されたものの、本県を含む一都三県では、感染者の減少が鈍化から微増傾向にあり、医療体制のひっ迫を招きかねない状況は現在も続いております。

つきましては、引き続き、新型コロナウイルス感染拡大を防止し、大切な子供たち命や健康を守る観点から、各ご家庭において下記のとおり取り組んでいただくよう改めてお願いします。

### 記

#### <ご家庭へのお願い>

- ・規則正しい生活習慣を徹底すること。
- ・毎日の検温と健康観察を徹底し健康カードへ記入（※部活動参加時にも提出）し、発熱等の風邪症状がみられる場合や家庭内に体調不良者がいる場合は登校を見合わせる。（その場合は出席停止とし、欠席にはなりません）
- ・基本的な感染防止対策を徹底すること。（3蜜の回避、石けんと流水による手洗い、マスクの正しい着用、適切な換気・保湿）
- ・学年末休業日、春季休業日についても、不要不急の外出を避け、可能な限り速やかに帰宅すること。外出する場合でも人数や時間を最小限にすること。
- ・子供のみでの会食等はさせないこと。